

# News Release

## 100 Persen, Program RUTILAHU Benjeng Siap Ditempati

Achmad Sarjono - [GRESIK.NEWSRELEASE.ID](http://GRESIK.NEWSRELEASE.ID)

Dec 12, 2022 - 13:15



GRESIK - Rumah Tidak Layak Huni atau disingkat RUTILAHU di Benjeng, dalam program "Babinsa masuk Dapur", yang berlokasi di Desa Sedapur Klagen, Kecamatan Benjeng, Kabupaten Gresik. Kini Telah mencapai 100 persen pembangunannya, Senin (12/12/2022).



Rumah milik Puji Mardiana, rencananya besok hari Selasa akan tinjau dan diserahkan langsung oleh Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Nurchahyanto, M.Sc.

Dimana program Rutilahu Benjeng ini, perintah langsung dari Kepala Staf TNI Angkatan Darat (KASAD), Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurrahman, SE. MM,.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 0817/Gresik, Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos mengatakan bahwa Rutilahu ini merupakan perintah langsung dari Kasad untuk membantu masyarakat yang membutuhkan dalam momen Babinsa Masuk Dapur, karena memang kondisi nyata masih banyak warga kurang mampu yang membutuhkan bantuan TNI-AD.

"Program ini merupakan bantuan dari Bapak Kasad, karena beliau sangat peduli sekali kepada masyarakat, agar masyarakat memiliki rumah yang layak, dan dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat." tutur Dandim.

Sambunganya, "Mudah-mudahan dengan program ini dapat menjadi berkah dan bermanfaat khususnya kepada Ibu Puji Mardiana dan keluarga. Pesan kami, kedepannya rumah yang dulunya kurang baik dan sekarang menjadi bagus berkat jerih payah para Babinsa Koramil 0817/10 Benjeng ini agar dirawat dan dijaga agar memiliki masa guna yang panjang." harapnya.

Serda Lukman, selaku Babinsa yang mendapatkan amanah pembangunan dari Kasad mengatakan, bahwa pembangunan dilaksanakan dengan maksimal, ketelitian dan totalitas agar rumah yang dibangun menjadi rumah yang layak, sehat dan indah untuk ditempati.

"Alhamdulillah, pembangunan Rutilahu tepat waktu, dan kami kerjakan mulai dari Nol hingga 100 persen, dan kini rumah ibu Puji sudah nampak indah dan sangat layak untuk ditempati, semoga program seperti terus berkelanjutan demi membantu kehidupan dan kesejahteraan masyarakat, dan pastinya kami akan terus memberikan yang terbaik untuk rakyat." tutur Lukman lega. (Pen0817)